



---

Kantonsrat

## KANTONSratsPROTOKOLL

Sitzung vom 6. Dezember 2021  
Kantonsratspräsident Bossart Rolf

### **M 728 Motion Schmutz Judith und Mit. über die Chronologie des Bauprogrammes 2022–2025 und des Projekts Zukunft Mobilität Kanton Luzern und des Planungsberichtes Klima und Energie / Bau-, Umwelt- und Wirtschaftsdepartement**

Die Motion M 728 wurde auf die Dezember-Session hin dringlich eingereicht. Der Regierungsrat lehnt die dringliche Behandlung ab. Judith Schmutz hält an der Dringlichkeit fest.

Judith Schmutz: Ich halte an der Dringlichkeit fest. Meine Motion betrifft ein äusserst aktuelles Thema. Die Motion verträgt keinen Aufschub, weil die Beratung zu einem späteren Zeitpunkt gegenstandslos würde. Das Bauprogramm 2022–2025 befindet sich aktuell bis am 28. Januar 2022 in der Vernehmlassung. Die Vernehmlassungsfrist für das Projekt Zukunft Mobilität Kanton Luzern dauert länger, nämlich bis im März 2022. Der Planungsbericht Klima und Energie ist momentan in den zuständigen Kommissionen. Meine Motion muss jetzt behandelt werden, bevor die Vernehmlassungsfristen abgelaufen sind. Aus diesen Gründen bitte ich Sie, der Dringlichkeit zuzustimmen.

Für den Regierungsrat spricht Finanzdirektor Reto Wyss.

Reto Wyss: Wir haben hier Planungsinstrumente mit einem definierten Prozess. Ich erinnere daran, dass das aktuelle Bauprogramm bis Ende 2022 läuft. Wir wollen sicherstellen, dass wir auf den 1. Januar 2023 wieder ein geltendes Bauprogramm haben. Die Motion würde das zum jetzigen Zeitpunkt gefährden. Wir bitten Sie, die Dringlichkeit abzulehnen.

Der Rat lehnt die dringliche Behandlung mit 84 zu 33 Stimmen ab. Die nötige Zweidrittelmehrheit wurde nicht erreicht.